

人のために働くプロ

第一鹿屋中学校 二年 内村

心美

「今日確認された感染者数は昨日と大幅に上回り、」

淡々と原稿を読み上げるアナウンサーの声をぼんやりと聞く。そして半分眠ったまゝの声

怒ったような顔で今アナウンサーを見つめた。夏休みも中旬に入り、夏らしいを感じる

青空が窓に向こうに広がっている。

「ここまで去る年と同じだけになら



うう咳く私の声は現在、日常をねじ曲げている新型コロナウイルスへの恨みが交じってい

た。不満いっぽいの顔で見回した部屋にはたんでいた洋服。元気よく差し込む夕日。

うれに交じって青いうらみ。

「福祉・ボランティア作文」

福社と聞いてすぐ母の顔が浮かんだ。
田代わざ

顔をしかめる。介護福祉士として働く母は、体へ不自由な利用者さん達にうつしてしまわぬよう徹底して感染予防をしている。私達

家族にもマスク着用・手洗いうがい・人混せ

を去行ることなど口酸ばく言つていた。

かくへ夏休みがテの一言で毎回崩れていく気

がする。私だとて充分我慢している。もとと

夏休みらしいことがしたい。お盆も祖父母交

じえて集まりたがつたし、遠い所に遊びに行

きたかった。でも母の言う事は正しく文句

は言えなかつた。精一杯の反抗とし少しひ

ねくれた態度をとるからだ。私はもう一度

チラニを見つめた。

「書いてみようかな、」

新型コロナウイルスについてこの作文を通して考え直してみようと思つた。手紙という形で。

福祉の現場で働く皆様へ

体の不自由の方やご年配の方に最前线で対応する姿を沢山へメディアで、そして母の様子を通して見てきました。母の利用者さんへうつさないといつ徹底ぶりを身近で感じてき

て、中学生へ私に協力する気持ちちは正直あり

ませんでした。他の家の子はもつと自由だのに。。心なしか福祉の世界が特別に思えました。でも本当は、特に我慢しないのは、人間を相手にしている福祉の現場で働く皆さんです。「人の為に働くプロ」とんな人が福祉の世界には沢山いるのだとは感じています。まずはやれに感謝したいと思ひます。して感謝だけでは足りません。恩返しをしたいくと思ひます。人の為に働くプロの皆さんに私ができる恩返しは小さな事ですが、精一杯

の感染予防とその輸の拡大で可。これ以上我慢を増やすまいように。最前线で働く皆さんにが日常生活を取り戻せますように。

ここからは、私の願う世界を未来からの手紙として写しだそうと思ふ。

2020年。新型コロナウイルスはもう私達の日常生活を纏きななりました。今考えてみると、リモートとは寂しいものであります。いから顔が見えても、同じ場所で同じ空間で同じ景色

で実顔を共有するから用ひい出にならうだと思
ります。2020年の私達が頑張ったからこそ
テしてあの頃まるでヒロインのよう

活躍していた福祉の現場で人の為に働く口
の皆さんのがいげです。^恩返しの輪・広がり。
て良かっただですね。必ず、同じ場所で同じ空
間で同じ景色で笑顔を共有します。^恩い出しつく
れる日が来ます。今しばらくく、我慢を重ねて
下さい。明るい未来を想像して。
2025年

の世界は本当に楽しいです。皆に感謝しています。

「感動者が三日連続で、二ちらへ数字を：
次は少し笑顔でアナウンサーを見つめた。も
うすぐ母が帰ってくる時間だ。母や祖母のお
かがりの浴衣でお祭りは無くなってしまった
けれど写真を撮りたい。それから花火も、素
麵も。人の為に働くフロフェンシヨナルの母
と一緒に。同じ空間で同じ景色を見て同じこ
とで笑いたい。